



Die französischen Austauschschüler staunen über die Französisch-Kenntnisse von OB Thomas Herzog. Foto: Kiolbassa

# Französischer Vortrag

## Austausch | 27 Schüler aus Concarneau

Schramberg (lar). Typisch Deutsch mit einem Brezelfrühstück empfing Oberbürgermeister Thomas Herzog die französischen Austauschschüler der Erhard-Junghans-Schule (EJS) Schramberg und ihre Lehrerinnen Aurelie Drezen und Nadine Le Sommer im Großen Saal des Rathauses. Die 27 Jugendlichen und ihre Lehrerinnen aus Concarneau im Süden der Bretagne erreichten am Freitag nach einer zwölfstündigen Fahrt endlich Schramberg, wo sie die kommenden Tage gemeinsam mit ihren deutschen Austauschschülern in deren Familien verbringen werden.

Da einige der französischen Schüler erst seit zwei Jahren den Deutschunterricht besuchen und deshalb nur wenig

von dem, was Herzog von ihnen wissen wollte, verstanden, disponierte er kurzerhand um und hielt seinen Vortrag über die Stadt, unter anderem über die Schramberger Fasnet, zur Freude der Schüler auf Französisch.

»Wir haben wie immer ein sehr tolles Programm«, freut sich Le Sommer. Unter anderem seien ein Ausflug nach Konstanz sowie eine Fahrt nach Stuttgart zur Besichtigung des Mercedes Benz Museums geplant. Gemeinsam werden sie mit den Neuntklässlern der EJS deren Unterricht besuchen, bevor es dann am Freitag wieder heißt, Abschied nehmen und »au revoir« sagen, bis man sich im Mai in Concarneau beim Rücktausch wieder sieht.